

Gente

AÑO 15, NÚMERO 606
DEL 5 AL 12 DE MARZO DE 2021

madrid

ALCOBENDAS | LA MORALEJA | SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

MUYFAN | ENTREVISTA | PÁG. 14

"Me planteo como un artista global"

Este viernes 5 de marzo **Muerdo** publica su quinto disco de estudio que lleva el nombre de 'La sangre del mundo'



dentalCom
www.dentalcom.info

ALCOBENDAS: C/ San Isidro, 4 - Tel: 91 652 31 52
ALCOBENDAS: Paseo Chopera, 64 - Tel: 91 661 22 24
ALCOBENDAS: Paseo Valde las Fuentes, 14 - Tel: 91 490 17 60
SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES: Avda. de Murcia 1 - Tel: 91 651 02 88



COMPRA
VENTA DE
LIBROS

COMPRAMOS LIBROS Y BIBLIOTECAS A DOMICILIO
HACEMOS ENVIOS NACIONALES E INTERNACIONALES

www.librosalcana.com

info@librosalcana.com

C/ Marqués de Viana, 52 - 28039 Madrid

91.220.42.63 91.629.240.523 91.684.442.863

Libros Alcana

ACTUALIDAD | PÁG. 4

Sanidad quiere cerrar durante la Semana Santa

El Ministerio debatirá con las regiones su documento la semana que viene • La Comunidad de Madrid no se muestra muy partidaria del cierre perimetral



DEPORTES | PÁG. 13

Las reinas tienen su trono en Alcobendas

El Feel Volley Alcobendas hizo historia al conquistar la Copa de la Reina • A pesar de haber tenido que disputar el cruce de cuartos de final, las jugadoras que dirige Guillermo Gallardo tiraron de buen juego y casta para sobreponerse al cansancio • Ahora sueñan con el 'doblete'

gentedigital.es

¿Te gusta comer?

Amarras

www.amarras.es ¡RESERVA YA!

Prepárate con las mejores instalaciones frente al COVID-19

Reserva por el Menú Boda todo incluido por sólo 73.80€

Amarras

Paseo Fuente Lucha, s/n (dentro del parque) ALCOBENDAS 91 827 83 90 • 91 827 84 19



LA FRASE

“La mujer trabaja hoy más que el hombre pero es más pobre”

Ma Jesús Montero

La portavoz del Gobierno hizo este análisis de la situación laboral de nuestro país, a pocos días del 8-M.

LA CIFRA

442

Un desmadre de récord

El pasado fin de semana se desmantelaron más de 400 fiestas ilegales solo en Madrid capital, la cifra más alta desde que comenzara la pandemia.

EL PERSONAJE



Para estar de peor humor

A los 65 años y a causa de una neumonía. Así se despedía el pasado día 1 el actor y humorista Enrique San Francisco. Descanse en paz.

EDITA:
GENTE EN MADRID, S.L.

EDITOR:
FERNANDO IBÁÑEZ

COORDINADORES DE REDACCIÓN:
FRANCISCO QUIRÓS
JAIME DOMÍNGUEZ

JEFE DE FOTOGRAFÍA:
CHEMA MARTÍNEZ

JEFE DE MAQUETACIÓN:
CARLOS ZUGASTI

MAQUETACIÓN:
ENRIQUE ALONSO

SECRETARIA DE REDACCIÓN:
ELENA HORTA

DIRECTOR DE GRANDES CUENTAS Y ACC. ESPECIALES:
CARLOS ECHEGUREN

JEFE DE MARKETING:
RAFAEL VARA

COORDINADORA DE PUBLICIDAD:
ANA SÁNCHEZ

DISEÑO GRÁFICO:
PATRICIA MARTÍNEZ

REDACCIÓN:
CONDE DE PEÑALVER, 17
1A PLANTA
28006, MADRID

TELÉFONO:
91 369 77 88

E-MAIL:
info@genteenmadrid.com

CONTROLADO POR:



EL PERIÓDICO GENTE NO SE RESPONSABILIZA NI SE IDENTIFICA CON LAS OPINIONES QUE SUS LECTORES Y COLABORADORES EXPONGAN EN SUS CARTAS Y ARTÍCULOS



Mitin reciente de Vox en Sevilla

EL APUNTE

El 8-M, una polémica sin género de dudas

La casualidad hizo que al final también hubiese causalidad. Las manifestaciones del 8-M de 2020 han sido objeto de innumerables críticas, por aquello de que este maldito virus campaba a sus anchas en una época en la que la mayoría de la población desconocíamos la amenaza real que se cernía sobre nosotros. Con ese antecedente, y tras la trágica lista de víctimas que se está cobrando la pandemia, el debate sobre la celebración del Día Internacional de la Mujer de cara a este accidentado 2021 estaba servido.

Desde el Gobierno, la ministra de Igualdad, Irene Montero, acabó huyendo del mismo charco que previamente había pisoteado. “Ya hemos dicho que no vamos a asistir a ninguna manifestación”, se desmarcaba días después, en un mensaje que parece mucho más cabal con los tiempos que corren y fue la antesala de la prohibición de las manifestaciones. Puede que este contexto haya dibujado un panorama ideal para abogar por el practicismo y dar el paso en la sociedad que no se podrá dar en las calles. La ansiada igualdad debe ser un tema en permanente revisión, no solo cuando se avecina una fecha o por si las manifestaciones son un foco de contagios. Este mal ya ha demostrado ser más duradero que el coronavirus.

LA FOTO DE LA SEMANA



Disculpas tras unas críticas ‘feroces’

La gala de los Premios Feroz ha generado mucho más ruido que en ediciones precedentes. La razón, las declaraciones de Victoria Abril sobre la Covid-19. Ya en la ceremonia en la que recogió el Feroz de Honor, pidió “disculpas si he ofendido a los que han perdido a sus seres queridos”.

EL SEMÁFORO



Otra factura sanitaria por la pandemia

Los expertos en Psiquiatría están detectando un aumento de las depresiones tanto en los jóvenes como en los mayores de 65 años por el efecto de las medidas contra el SARS-CoV-2.



Unidos por Emiratos y por las vacunas

Las infantas Elena y Cristina se vacunaron contra el coronavirus aprovechando una visita al rey emérito, lo que les ha valido críticas y que se reabra el debate sobre la Casa Real.



Un alcalde que da la talla en antena

Martínez-Almeida visitó el pasado martes ‘El Hormiguero’, donde demostró encajar con buen humor una imitación de Carlos Latre y hasta ser comparado en estatura con Pablo Motos.



@gentedigital

NUEVO

¿Molestias intestinales recurrentes?

Este producto sanitario ofrece ayuda eficaz gracias al Efecto-Parche PRO

Nuestro intestino es una verdadera maravilla: en una longitud de unos seis metros, descompone los alimentos en componentes vitales como vitaminas, enzimas y oligoelementos. A los 75 años, el órgano más grande de nuestro cuerpo ha procesado alrededor de 30 toneladas de alimentos. A pesar de su gran rendimiento, el intestino también es muy sensible. Muchas personas sufren repetidamente dolencias como diarrea, dolor intestinal o flatulencia. Según los expertos, la causa suele ser una barrera intestinal dañada. Aquí es exactamente donde ayuda Kijimea Colon

Irritable PRO (disponible en farmacias sin receta médica).

Efecto-Parche PRO

El secreto de Kijimea Colon Irritable PRO: sus bifidobacterias especiales inactivadas térmicamente y con Efecto-Parche PRO. Las bifidobacterias se adhieren como un parche protector a las áreas dañadas de la pared intestinal. Así, esta puede recuperarse y está protegida contra nuevas irritaciones. De esta forma, pueden reducirse la diarrea, el dolor abdominal y la flatulencia.



Ayuda eficaz con la bifidobacteria *B. bifidum* HI-MIMBb75

Eficacia clínicamente probada

Un estudio a gran escala sobre el colon irritable

demuestra la eficacia de Kijimea Colon Irritable PRO: las molestias intestinales recurrentes como diarrea, dolor abdominal y flatulencia se alivian significativamente con la cepa *B. bifidum* HI-MIMBb75 inactivada térmicamente. Además, la calidad de vida de los afectados mejoró considerablemente. Pregunte directamente en su farmacia por Kijimea Colon Irritable PRO.



La imagen representa a una afilada

Kijimea Colon Irritable PRO cumple con la normativa vigente sobre los productos sanitarios. Se requiere un primer diagnóstico médico del colon irritable. CPSP20086CAT

Kijimea Colon Irritable PRO:

- ✓ Con Efecto-Parche PRO
- ✓ Mejora significativamente las molestias intestinales
- ✓ Mas calidad de vida



SIGNASOL

Para una piel visiblemente bella y tersa

“ Tomo el producto desde hace un mes y medio, y la piel de mi rostro y mis piernas se sienten mucho más tersa. (Laura S.) ”

La bebida de colágeno

Para su farmacia: **Signasol** (CN-187551.2)

www.signasol.es

La imagen representa a una afilada con el producto.



¿Ardor, hormigueo o entumecimiento?

¿A menudo se debe a un inconveniente en los nervios!

¿Ardor en las piernas? ¿Cosquilleos incómodos, como si estuviese en un hormiguero? ¿Pies entumecidos? Estas molestias pueden ser percepciones erróneas causadas por el sistema nervioso. El nuevo Mavosten Forte combina once nutrientes esenciales que proporcionan un valioso apoyo.

El cuerpo humano cuenta con miles de millones de nervios, cuya función principal es la transmisión de estímulos y señales. Para poder realizarlo, los nervios requieren una serie de micronutrientes. No obstante, a causa de la edad se dificulta la asimilación de los

nutrientes obtenidos mediante la alimentación diaria.

Lo especial está en la combinación

El inteligente complemento alimenticio Mavosten Forte, combina 11 micronutrientes esenciales en

una sola capsula. Contiene nutrientes cuidadosamente seleccionados, como p. ej. **monofosfato de uridina**, el cual es un componente esencial de los ácidos nucleicos, presentes en cada célula del cuerpo. Los fosfolípidos **noestranimicos** son responsables de la comunicación entre las células

nerviosas. La **vitamina B5**, conocida como ácido panotéico, contenida en Mavosten Forte contribuye a la síntesis y al metabolismo normal de algunos neurotransmisores, los cuales son esenciales para una transferencia de señales en el cuerpo sin inconvenientes. Pero eso no es

todo: la **vitamina B12** contribuye al funcionamiento normal del sistema nervioso.

Una vez al día, sin efectos secundarios

Siendo un complemento alimenticio, Mavosten Forte no supone una carga adicional para el organismo. Es más, sus micronutrientes ayudan a muchos procesos corporales, sin efectos secundarios ni interacciones conocidas!

Para su farmacia: **Mavosten Forte** (CN-200030.1)

www.mavosten.es



La ministra de Sanidad, Carolina Darias, junto con el titular de Administraciones Públicas, Miquel Iceta

Todos miran a Madrid de cara a Semana Santa

El Ministerio de Sanidad propondrá un cierre perimetral de 14 días ● Isabel Díaz Ayuso aún no ha tomado una decisión, pero ya adelanta que no es partidaria de "cerrar por cerrar"

JAIME DOMÍNGUEZ
@JaimDominguez

A diferencia de lo que sucede en otros periodos festivos cortos, como el Puente de Diciembre, Madrid no es uno de los destinos más visitados por el resto de españoles durante la Semana Santa. Sin embargo, en esta época tan demencial que nos está tocando vivir, los ojos de todo el país se giran hacia el centro peninsular para ver qué deci-

de el Gobierno regional de cara a los últimos días de marzo y los primeros de abril. Con el actual estado de alarma, cada comunidad autónoma decide, dentro de unos límites, las restriccio-

EL CIERRE DE LAS AUTONOMÍAS SERÍA ENTRE EL 26 DE MARZO Y EL 9 DE ABRIL

nes que aplica dentro de su territorio. Sin embargo, después de que varios presidentes regionales pidieran la intervención estatal, el Ministerio de Sanidad presentó este jueves 4 de marzo un documento que deberá votarse en la reunión del Consejo Interterritorial de Salud que se celebrará el próximo 10 de marzo. Este texto contempla el cierre perimetral de todas las comunidades durante dos semanas, entre el viernes 26 de marzo y el viernes 9 de abril.



POLÉMICA

Posible fin del toque de queda

"Lo primero que tenemos que hacer, llegado el caso, es poder levantar el toque de queda. Ese es el primer objetivo que planteamos en los próximos días". Con estas palabras, el vicepresidente, Ignacio Aguado, abrió la puerta a la posibilidad de eliminar la limitación de salir de 23 a 6 horas.

SANIDAD ESPERA TOMAR UNA DECISIÓN COMÚN EL MIÉRCOLES 10 DE MARZO

SE PEDIRÁ A LOS UNIVERSITARIOS QUE NO REGRESEN A SUS CASAS

Hay que recordar que todas las regiones están confinadas excepto Madrid, Extremadura y los archipiélagos.

También se establecería un toque de queda entre las 22 y las 6 horas (en Madrid empieza a las 23) y la prohibición de celebrar eventos masivos. En cuanto a las reuniones sociales, no estarían permitidas en domicilios para los no convivientes y se limitarían a 4 o 6 personas de máximo en los espacios públicos. Finalmente, se recomienda que los universitarios no vuelvan en esos días a sus lugares de origen.

Reunión clave

En la reunión del miércoles conoceremos la postura de las autonomías, aunque la ministra, Carolina Darias, ya ha advertido que el acuerdo que salga de allí "será de obligado cumplimiento".

La Comunidad de Madrid se ha desmarcado en otras ocasiones de las restricciones globales y la presidenta, Isabel Díaz Ayuso, ya manifestó esta semana que no es partidaria de "cerrar por cerrar si la situación es buena", por lo que no parece sencillo que se logre un consenso total en la reunión.

La UE tendrá un documento para poder viajar

Se podrán mover los que acrediten estar vacunados, tener un test negativo o poseer anticuerpos ● Se presentará próximamente

AGENCIAS

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ha anunciado esta semana que su equipo ultima una propuesta legislativa para crear un certificado digital que "facilite los movimientos dentro de la UE y al exterior" de aquellos viajeros que

han sido vacunados contra el coronavirus, pero también a aquellos que cuenten con anticuerpos o acrediten un resultado negativo en un test antes de viajar.

De este modo, la jefa del Ejecutivo cede a los países que como Grecia y España reclamaban una suerte de



Los vacunados podrán viajar

"pasaporte" para los viajeros inmunizados con el fin de reactivar el turismo tras la tercera ola de la pandemia, a pesar de que el jueves tras una cumbre con los líderes de la UE avisó de que Bruselas trabajaría en los próximos tres meses en un certificado solo de uso médico porque no había el consenso suficiente entre los Veintisiete para discutir qué usos se le podría dar más allá.

Pase Verde Digital

El certificado, que la política alemana ha bautizado como

Pase Verde Digital, incluirá datos médicos para indicar si el paciente ha sido vacunado o los resultados de pruebas para acreditar su estado si no ha podido vacunarse aún, por ejemplo una PCR negativa o un test que acredite que se tienen anticuerpos.

El objetivo es que este certificado "facilite los movimientos" de los europeos, ha dicho el portavoz de Von der Leyen, Eric Mamer, al recordar que la libertad de circulación es una de las cuatro libertades fundamentales de la UE.

MURPROTEC
 Tratamientos definitivos contra la humedad

Cuidando de tu hogar, cuidamos de ti
Cuando tu casa y tú vivís
100% sin humedades,
os cambia la cara



CONDENSACIÓN CAPILARIDAD FILTRACIONES CALIDAD DEL AIRE

IDEADO
 FABRICADO EN
EUROPA



Empresa líder del sector
 con certificación
 ISO 9001

Delegaciones Murprotec en: España, Portugal,
 Francia, Bélgica, Holanda, Italia, Suiza y Luxemburgo

Más de
65
 AÑOS DE
EXPERIENCIA
 DESDE 1954



Solicita tu diagnóstico gratuito,
 personalizado, in situ y sin compromiso

900 30 11 30

www.murprotec.es

Madrid tiene un salario medio de 1.964 euros mensuales

E. P.

El salario medio en la Comunidad de Madrid se sitúa en 1.964 euros mensuales, el más alto del país, según el Monitor Adecco de Oportunidades y Satisfacción de Empleo. Esta cifra supone un descenso del 1,3% respecto al año pasado. A continuación está el País Vasco, con un salario medio de 1.954 euros por mes (-1,5%). En tercera posición aparece Navarra, que tras un recorte de un 0,7%, deja su remuneración media en 1.837 euros al mes.

La Covid ha causado la mayor caída interanual del salario medio en España en al menos 50 años, un 3,1%, hasta situarse en 1.641 euros mensuales. Adecco subraya que la tendencia al alza del conjunto de España que se había iniciado en la segunda mitad de 2017 llegó a su fin con la pandemia y con los expedientes de regulación temporal de empleo (ERTE), ya que se cobra el 70%.

Prohibidos los grandes eventos de cara al 8 de Marzo

AGENCIAS

La Delegación del Gobierno en Madrid ha decidido prohibir manifestaciones y concentraciones previstas para el domingo 7 y el lunes 8 de marzo de 2021 en la región con motivo de la celebración del Día de la Mujer. El organismo ha tomado esta decisión tras "estudiar detalladamente" cada una de las peticiones presentadas (recorridos establecidos, previsión de asistencia, duración y lugares de celebración, entre otros detalles), y teniendo en cuenta las posibles confluencias de distintas concentraciones multitudinarias en varias zonas de Madrid.

"La Comunidad de Madrid sigue siendo uno de los territorios de España con mayor índice de contagios así como de personas hospitalizadas, por encima de la media nacional", señaló el delegado, José Manuel Franco.

GENTE

@gentedigital

La negociación de los presupuestos de la Comunidad de Madrid para este año 2021 ha entrado en un momento decisivo. El borrador elaborado por el Gobierno regional, formado por el Partido Popular y Ciudadanos, necesita el apoyo de Vox para salir adelante, ya que parece altamente improbable, por no decir completamente imposible, que alguna de las otras tres fuerzas de la oposición (PSOE, Más Madrid y Unidas Podemos) lo respalde.

Una vez conseguida la apertura de la hostelería más allá de las 21 horas, la formación encabezada por Rocío Monasterio en la Asamblea ya ha puesto encima de la mesa sus dos nuevas peticiones: una bajada de impuestos y la puesta en marcha del pin parental, una herramienta que permitiría que los padres de los alumnos madrileños pudieran vetar determinados contenidos en los colegios de sus hijos por no considerarlos acordes a sus principios y valores.

Tres visiones distintas

El primero de los dos puntos no debería ser un problema, pero el segundo es bastante más polémico y denota grietas en el bloque que sacó adelante la investidura. Monasterio, sin mencionar directamente el pin parental, señaló que si PP y Cs sacaron "a miles de españoles para criticar el adoctrinamiento de la 'Ley Celaá', defenderán la libertad y se pondrán del lado de ella" en esta cuestión.

La presidenta, la popular Isabel Díaz Ayuso, explicó que esta herramienta no es nece-



La Educación vuelve a entrar en juego en el tablero político regional

Vox exige el pin parental y una bajada de impuestos

La formación de Rocío Monasterio pone sus condiciones para apoyar los presupuestos regionales • La herramienta de veto para los padres de los alumnos es la cuestión más polémica

DECLARACIONES

Garrido califica el pin parental de 'neandertal'

El consejero de Transportes de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido (Cs), pidió a Vox que no demore la aprobación de los presupuestos por el

'pin parental' "o neandertal", que parece de "una cinta del Nudo". Garrido coincidió con el líder de su partido en la región, Ignacio Aguado, al señalar que se trata de un asunto "que no preocupa a nadie", por lo que emplazó a Vox a dar su apoyo a unas cuentas "que son imprescindibles en estas circunstancias".

saria, ya que en la región "no hay adoctrinamiento en las aulas y confiamos en el trabajo de los profesores". "No hemos recibido ninguna queja formal en todo nuestro mandato", añadió.

Por último, la cabeza visible de Ciudadanos en la región, Ignacio Aguado, fue más tajante y afirmó que mientras él sea el vicepresidente "no habrá pin parental ni recortes en violencia de género".

El paro creció un 1,69% en la Comunidad en febrero

REDACCIÓN

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo en la Comunidad de Madrid subió un 1,69% en febrero con 7.417 desempleados más en relación a enero, hasta alcanzar la cifra global de 447.101 personas en paro. El desempleo en la región en términos interanuales aumentó un 26,69%, con 94.205 personas más sin trabajo con respecto a febrero de 2020, según los datos del Ministerio de Trabajo y Economía Social publicados este martes.

Del total de parados madrileños, 190.919 son hombres y 256.182 son mujeres. Además, 39.748 desempleados de la región en el mes de febrero tienen menos de 25 años, de los cuales 20.576 son hombres y 19.172 mujeres.

Por la pandemia

El Ministerio de Trabajo ha atribuido este repunte del desempleo al "fuerte impacto" de la tercera ola de la pandemia y a las "severas restricciones" que se han impuesto para frenarla.

Por su parte, el consejero de Economía, Empleo y Competitividad de la Comunidad de Madrid, Manuel Giménez, sostuvo que los datos de paro de febrero ofrecen algunas señales que "permiten albergar un moderado optimismo". Giménez incidió en que la autonomía ha creado en el mes de febrero casi 11.500 empleos, lo que supone "la mitad de todo el empleo que se genera en España".

Líderes para cambiar los centros escolares

La Fundación 'la Caixa' hace balance de la primera edición del Programa de Liderazgo para el Aprendizaje puesta en marcha por EduCaixa

GENTE

La Fundación 'la Caixa' ha presentado esta semana los resultados de la primera edición del Programa de Liderazgo para el Aprendizaje que EduCaixa ha llevado a cabo de la mano de un equipo de

expertos y académicos de ámbito estatal.

Esta iniciativa pionera en España ha permitido a 100 docentes de 50 centros escolares recibir una formación que tenía como objetivo capacitar, prestigiar, fortalecer y

transformar el rol de los equipos directivos.

Mejora evidente

Una vez terminada la experiencia, el 96,55% de los líderes han percibido cambios en el centro y en el profesorado, mientras que el 82,76 % ha notado estas mejoras también entre el alumnado. Todos ellos han detectado un incremento de la calidad del aprendizaje y del clima escolar gracias al programa.

Las solicitudes para participar en la segunda edición están abiertas hasta el día 19.



Uno de los centros participantes

Una línea directa para acabar con las trabas burocráticas

La Comunidad pondrá en marcha una web para que los emprendedores denuncien los obstáculos que se encuentran al levantar un proyecto

GENTE
@gentedigital

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, anunció esta semana, durante su participación en la reunión del Consejo Rector de South Summit 2021, que el Gobierno regional creará una línea abierta contra la hiperregulación, una página web para que los ciudadanos expongan las trabas burocráticas que se encuentran al desarrollar una idea.

Se trata de “un canal directo” de la Administración con los ciudadanos mediante el que se rellenará un formulario. En él expresarán cuáles son estas trabas, cómo eliminarlas y qué otras administraciones conocen que el paso se hace de forma más sencilla. Ayuso quiere que cada vez que alguien quiera acudir a Madrid “a emprender y a crear” y vea que existen “trabas burocráticas por el

camino”, y pueda demostrar que están impidiendo la puesta en marcha de un proyecto, sepa que su Gobierno está comprometido a negociarlas e incluso eliminarlas.

Flexibilizar las normas

“Hay al menos 96 países en el mundo donde es más fácil abrir un negocio que en Espa-

AYUSO ANUNCIÓ
LA CREACIÓN
DE UNA
CALCULADORA
DE IMPUESTOS

ña, 78 en los que es más sencillo obtener licencias de construcción y 58 que nos superan en facilidades para registrar la prioridad”, indicó la presidenta. Ayuso cree que hay que realizar un gran esfuerzo por “flexibilizar las normas” y hacer una liberación “sin precedentes”.

Emergencias 112 cuenta con un nuevo edificio

Servirá para hacer frente a situaciones como la Covid-19 o la borrasca ‘Filomena’

E.P.
La Agencia de Seguridad y Emergencias Madrid 112 cuenta desde esta semana con un nuevo edificio auxiliar en Pozuelo de Alarcón que servirá para mejorar las con-

diciones de trabajo de los profesionales que dan servicio a los madrileños de cara a posibles emergencias provocadas por la pandemia de la Covid-19 o de otra naturaleza, como, por ejemplo, la reciente borrasca ‘Filomena’.

La infraestructura, inaugurada por la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, ha contado con una inversión de 1,5 millones de euros.



Isabel Díaz Ayuso, durante su intervención

La máxima mandataria madrileña también avanzó la creación “una calculadora de impuestos”, que espera poder poner en marcha en el “futuro” próximo. A su parecer, es “fundamental que los ciudadanos sepan en qué van sus impuestos, a qué se destinan”. “Pagas impuestos anualmente y ahí quedan. Queremos que los ciudadanos sepan cuánto va a Sanidad, cuánto va a Educación... Tú has pagado tanto en esto y en esto”, concluyó.

RESIDENCIAS PARA MAYORES Y CENTROS DE DÍA

SEGURIDAD REFORZADA FRENTE A COVID-19

901 30 20 10
WWW.AMAVIR.ES

f t i g l e s p

Las cifras de contagios siguen descendiendo

A pesar de los datos de zonas como Reyes Católicos, San Sebastián de los Reyes espera seguir los pasos de Alcobendas y decir adiós a las restricciones el lunes 8

SANIDAD

F.Q.
@gentedigital

Una de cal y otra de arena. El pasado viernes 26 de febrero, el Gobierno regional anunciaba qué localidades salían de las restricciones y cuáles se mantenían en ellas. Así, en Alcobendas se levantaban las limitaciones a la movilidad este pasado lunes 1, mientras que en San Sebastián de los Reyes aún continúan vigentes.

Es por ello que esta última localidad esperaba con cierta impaciencia el balance epi-

demológico que publica cada martes la Consejería de Sanidad, un documento que, con cierta cautela, invita a ser ligeramente optimista. Con los datos de contagios prolongando su bajada en todas las Zonas Básicas de Salud, y la incidencia acumulada en todas ellas por debajo de la barrera de los 500 casos, el Gobierno regional podría levantar las restricciones. Concre-

tamente, la ZBS de Reyes Católicos sigue en cabeza a nivel local, a pesar de haber logrado bajar hasta los 426,27 casos por cada 100.000 habitantes, por delante de V Centenario (418,6), Rosa Luxemburgo (360,89) y Dehesa Vieja (333,06). Eso sí, habrá que esperar a la decisión que se anunciará de forma oficial este viernes 5 para saber si el confinamiento se mantiene o se levanta.

Cautela

Como decíamos líneas atrás, en Alcobendas ya dejaron atrás esas limitaciones perimetrales, aunque la situación aún no es todo lo favorable

426

En cabeza:
La ZBS de Reyes Católicos es la que tiene la tasa de incidencia más alta



San Sebastián de los Reyes aún tiene limitaciones a la movilidad

que se quisiera. De hecho, aunque todas sus ZBS mejoran la tasa de incidencia acumulada respecto a hace siete días, en uno de los casos, el de Marqués de la Valdavia, la tasa de contagios está en 375,79 casos por cada 100.000 habitantes, prácticamente la

mitad que a comienzos de año, pero lejos aún de poder dar por cerrada la tercera ola de la pandemia. Cerca de esas cifras se mueven La Moraleja (370,11) y Miraflores (320,44), mientras que Choper y Valdeasfuentes están por debajo de 300.

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es

Toda la actualidad de Sanse y Alcobendas, en nuestra web.

Amplia oferta de formación para pymes y comercios

ALCOBENDAS

N.P.

A pesar de la situación que dibuja la pandemia y apoyándose en las posibilidades que ofrece el aula virtual, el Ayuntamiento de Alcobendas presenta el Programa de Formación Empresarial y Comercial 2021, que tiene como finalidad establecer un marco de formación para adquirir y mejorar las competencias de gestión necesarias para el desarrollo y mantenimiento de las micropymes y comercios del municipio.

Se trata de una quincena de cursos que abordarán asuntos como la adecuación a las nuevas tecnologías o al manejo de nuevos conceptos. Para consultar toda la información al respecto, se puede encontrar en la web municipal Alcobendas.org, dentro del apartado Empresas, Empleo y Comercio, en Formación empresarial y comercial.



El alcalde, Narciso Romero, durante la inauguración

Más presencia policial en las urbanizaciones

SS. REYES

GENTE

Atender presencialmente a los vecinos para aumentar la seguridad y dar un servicio de cercanía. Con esos objetivos comienza a funcionar el puesto oficina que la Policía Local de San Sebastián de los Reyes tiene al lado del Centro Socio Cultural de la Urbanización Club de Campo, y que

contará con la presencia de efectivos varios días a la semana, compuestos por un coche patrulla y dos agentes.

La finalidad de este servicio es reforzar la seguridad en las urbanizaciones y proporcionar una atención adecuada para el gran número de habitantes presentes en esta zona. Para notificar cualquier incidencia o pedir cita hay que marcar el número de teléfono 91 651 33 00.

Una veintena de viviendas en alquiler para jóvenes

El inmueble estará en la anterior sede de la Asociación Cultural de Alcohólicos • Su precio no superará los 500 euros • Se sortearán entre los apuntados en el registro de EMVIALSA

ALCOBENDAS

REDACCIÓN
@gentedigital

Buenas noticias para la población joven de Alcobendas: se construirán 26 viviendas en régimen de alquiler a precios asequibles para este sector de la población. Así lo anunció el Ayuntamiento de la localidad esta semana tras visitar el emplazamiento donde estarán esos nuevos inmuebles. El primer paso para que esta dotación sea posible fue el traslado de la sede de la Asociación Cultural de Alcohólicos de Alcobendas a un local de 300 metros cuadrados propiedad de la Empresa Municipal de la Vivienda (EMVIALSA). De ese modo, el edificio ubicado en la esquina de la calle Mar-

SE TRATA DE INMUEBLES DE UNO, DOS Y TRES DORMITORIOS, CON GARAJE



Visita de Miguel Ángel Arranz y Ángel Sánchez

qués de la Valdavia con la calle Granada se quedaba sin uso de forma temporal.

Poco tiempo después de esa mudanza, comenzaban

las obras de demolición, unos trabajos que fueron visitados el pasado lunes 1 de marzo por el vicealcalde y concejal de Urbanismo, Mi-

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es

Toda la actualidad de Sanse y Alcobendas, en nuestra web.

guel Ángel Arranz (Cs), acompañado del segundo teniente de alcalde y portavoz municipal, Ángel Sánchez Sanguino (PSOE).

Al detalle

Sobre las futuras viviendas que allí se construirán, el propio Arranz adelantó que el precio del alquiler "no podrá superar los 500 euros", una medida que tiene como objetivo que "ningún joven tenga que abandonar Alcobendas".

El cien por cien de los pisos se sortearán entre aquellos solicitantes que cumplan los requisitos de acceso. Cualquier vecino que quiera optar a estas viviendas o las que se proyectarán debe estar inscrito en el Registro Permanente de solicitantes de vivienda de EMVIALSA. Entre las viviendas, tres serán de un dormitorio, 15 de dos dormitorios y 8 de tres dormitorios, todas ellas con plaza de garaje. Además, contarán con alta eficiencia energética, con bajas emisiones y consumo muy reducido, obteniéndose calificación energética A en todos los indicadores. Cada vivienda contará con cocina amueblada; preinstalación de aire acondicionado; suelo radiante-refrescante; aerotermia para ACS y calefacción. El garaje tendrá la preinstalación de recarga para vehículos eléctricos.

La operación asfalto llega a Club de Campo

SS. REYES

El Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes ha anunciado que las obras de asfaltado integral en las calles de la urbanización Club de Campo se extenderán durante los dos próximos meses, con el objetivo de reparar las zonas de aceras y calzadas que están más deterioradas.



Trabajos de asfaltado

La Bolsa de Empleo, un recurso de valor

ALCOBENDAS

Las empresas de Alcobendas contrataron a un total de 342 personas procedentes de la Bolsa de Empleo municipal durante el pasado año 2020, según los datos que ha facilitado el Ayuntamiento de la localidad. En total, se publicaron hasta 517 ofertas para un total de 1.118 puestos.

María Domínguez gana el 'Félix Grande'

SS. REYES

La escritora sevillana María Domínguez del Castillo ha sido la ganadora de la XVII edición del Premio Nacional de Poesía Joven 'Félix Grande', que concede cada año la Universidad Popular José Hierro de San Sebastián de los Reyes, gracias al poemario 'Las voces de Jano'.

DIETNATURAL
ESTRATEGIA DEL DESARROLLO

Expertos en
ADELGAZAMIENTO

CONSIGUE TU
PESO IDEAL AHORA.

Test Metabólico +
el Test de Intolerancias
Alimenticias
por tan solo
€ 19,90

Centros de Nutrición y Dietética
Bajar de peso, tonificar, aumentar la masa muscular.
Sea cual sea tu objetivo, ahora puedes lograrlo
de forma simple y natural.

Reserva tu cita

Alcobendas · Avenida de España 56
Telf: 912 555 782 · Móvil: 34 617 066 273

Primer paso para construir el segundo cementerio

MAJADAHONDA

GENTE

El Ayuntamiento de Majadahonda ha dado un primer paso para la construcción de un nuevo cementerio de 5,3 hectáreas en el municipio con la aprobación en el Pleno municipal por unanimidad de la Modificación Puntual del Plan General de Ordenación Urbana necesaria para definir su ubicación, según informó el Consistorio.

La concejal de Urbanismo, Vanesa Bravo, explicó que la instalación se emplazará al Noroeste de la M-509 en su confluencia con la M-50 y supondrá una inversión de más de 4 millones de euros. "Este emplazamiento resulta el más adecuado por tratarse de un ámbito que no está afectado por legislación sectorial, ni con especiales valores a proteger y con facilidad de acceso y disponibilidad de transporte público", aseguró la edil.

"Muy necesario"

El alcalde de Majadahonda, José Luis Álvarez Ustarroz, destacó tras la sesión la importancia de este proyecto dado que el cementerio actual está próximo al límite de su capacidad. "Se trata de una instalación muy necesaria en Majadahonda, que además sale adelante en su primer paso de la tramitación con el apoyo de todos los grupos políticos, lo cual agradecemos enormemente", señaló el regidor.

SANIDAD

J. D.
@gentedigital

Después de un durísimo comienzo de año, con una tercera ola que ha castigado a todo el Noroeste de la región, aunque bien es cierto de que de manera desigual, las grandes ciudades de la zona comienzan a ver la luz al final del túnel. A pesar de que los datos siguen siendo preocupantes y que solo Las Rozas está por debajo del umbral del riesgo extremo, el último informe epidemiológico publicado por la Consejería de Sanidad deja algunos datos para la esperanza, aunque siempre dentro de la extrema prudencia a la que obliga una pandemia como la que vivimos en la actualidad.

El más llamativo es que, por primera vez en lo que llevamos de año, todas las grandes localidades están por debajo de los 400 casos por cada 100.000 habitantes en los últimos 14 días. La última en rebajar esa barrera ha sido Collado Villalba, que en el mapa que se puede consultar en la página web de la Comunidad de Madrid registra 397, lo que supone una bajada espectacular respecto a los 642 de la semana pasada y, sobre todo, en relación a los 1.747 que llegó a tener en el pico de la tercera ola, el pasado 2 de febrero.

Cambios

Esa tendencia podría suponer que el próximo lunes 8 finalizará el cierre perimetral que tiene la localidad desde la pasada Navidad, aunque es algo no se conocerá hasta la comparecencia de los res-

La incidencia baja de 400 casos en las ciudades del Noroeste

Collado Villalba sigue teniendo la tasa más elevada, pero es cuatro veces más baja que la que presentaba hace apenas un mes, lo que podría suponer el fin de su cierre perimetral • Las Rozas es la única que deja atrás el riesgo extremo



Centro de salud de Boadilla del Monte

VILLALBA

El PSOE pide la reprobación de la alcaldesa

El PSOE-M ha pedido por carta al consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz Escudero, la reprobación de la alcaldesa de Collado Villal-

ba, Mariola Vargas, por su petición "desafortunada e imprudente" para que su localidad fuera incluida como prioritaria en la estrategia de vacunación por su alta tasa de contagios.

La directora general de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, Elena Andradas, señaló que en la respuesta a la citada solici-

tud de Vargas se denegaba dicha petición, y explicó que la vacunación frente al Covid-19 no es una estrategia que esté dirigida a curar sino a proteger a la población, ya que "reduce la probabilidad de desarrollar enfermedad grave y de morir". "No se puede planear cuando hay alta transmisión", añadió.

ponsables sanitarios de este viernes 5.

En cuanto al resto de las ciudades, el dato más llamativo está en Las Rozas, que con 241 casos por cada 100.000 habitantes ha dejado atrás el riesgo extremo, cifrado en 250. Su Zona Básica de Salud de Las Matas es la que tiene una tasa más baja, con

LAS CIFRAS

Municipio	Incidencia
Las Rozas	241
Pozuelo de Alarcón	322
Majadahonda	352
Boadilla del Monte	353
Collado Villalba	397

196, aunque ha subido respecto a la semana pasada, cuando registraba 151.

A continuación aparece Pozuelo de Alarcón (322), mientras que Majadahonda (352) y Boadilla (353) presentan unas cifras similares.

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es

Toda la actualidad del Noroeste en nuestra página web

Nueva ocasión para recoger la leña caída por culpa de 'Filomena'

El plazo para inscribirse estará abierto hasta el lunes 8 de marzo • El reparto se realizará los días 11, 12 y 13 en la glorieta de la calle Valle del Moro

BOADILLA

REDACCIÓN

Los vecinos que deseen llevarse leña procedente de los árboles afectados en el monte por el temporal 'Filomena'

podrán inscribirse para reservar turno de recogida para un nuevo reparto hasta el próximo 8 de marzo.

La leña será repartida por el Ayuntamiento los próximos días 11, 12 y 13 de marzo. El horario será de 11 a 14

horas y de 18 a 20 horas el jueves y el viernes, y de 11 a 18 horas el sábado. El reparto se hará en la antigua depuradora, que se ubica en la glorieta que une las calles de Valle del Moro y la avenida Monte Segovia. La cantidad de leña que cada vecino podrá recoger será la que quepa en un turismo o vehículo similar.

Las inscripciones se realizarán a través de la sede elec-

trónica, se establecerán turnos de 20 minutos y diez coches en cada uno. Si a las 24 horas no se ha recibido ningún correo electrónico, deberá ponerse en contacto con informatica@ayto.boadilla.com. Antes de notificar la incidencia es conveniente revisar el correo no deseado.

530 vecinos

En total se acreditará a 540 vecinos y solo podrá formalizar la solicitud un miembro de la unidad familiar. Será obligatorio estar empadronado en Boadilla.



Leña caída por la borrasca 'Filomena'



ACÉRCATE AL PUNTO LIMPIO

Av. de Tenerife, 7

De lunes a viernes: De 8 a 20 horas
Sábados: De 9 a 20 horas
Domingos y festivos: De 9 a 12 horas



#SanseLimpio



El antecedente de la ida fue favorable al Madrid, con Casemiro como autor del primer gol

FÚTBOL | LIGA SANTANDER

Un asunto capital

Atlético y Real Madrid se ven las caras este domingo en el Wanda en un derbi que puede acercar a los locales al título

- Los de Zidane tratarán de añadir un poco más de emoción al campeonato
- En la ida, los blancos superaron a sus vecinos

FRANCISCO QUIRÓS
francisco@gentedigital.es

Cuando cada temporada se sortea el calendario de LaLiga Santander, dos de las fechas marcadas en rojo son

aquellas en las que se disputa un Atlético-Real Madrid. Tras el primer capítulo en Valdebebas, los dos equipos de la capital se vuelven a ver las caras este domingo 7 de marzo (16:15 horas) en el Wanda Metropolitano, pero con un

EL ATLÉTICO
LLEVA CASI 400
MINUTOS SIN
MARCARLE UN
TANTO AL REAL

contexto un tanto diferente. Al igual que en la ida, los rojiblancos se presentan al derbi oteando a los rivales desde el liderato, aunque ahora las matemáticas dan un poco de aliento a sus vecinos madrildistas y también a un Barça que puede ser uno de los grandes beneficiados.

Los gafes recientes

El choque de la máxima rivalidad vecinal llega en la jornada 26, es decir, con 33 puntos (36 en el caso del Atlético) aún por disputarse, una suma demasiado importante como para asignarle a este derbi la etiqueta de definitivo. Eso sí, si los locales se hacen con la victoria, el Real Madrid quedaría prácticamente descartado en esa carrera por el título, sobre todo si los de Si-

CALENDARIO

El torneo por fin encuentra la normalidad

El próximo miércoles 10 de marzo, a eso de las 21 horas, la clasificación de LaLiga Santander, por fin, tendrá a todos sus equipos con el calendario al día, por primera vez en lo que va de temporada. Ese día, a las 19 horas, el Atlético de Madrid y el Athletic Club jugarán el choque que tuvo que aplazarse en enero como consecuencia de la borrasca 'Filomena'.

meone recuperan la línea de regularidad que habían mostrado hasta el mes de febrero.

Para dar ese golpe encima de la mesa, el Atlético deberá romper con un particular gafe que le persigue en los derbis recientes: desde el 3-7 endosado a los blancos en el amistoso jugado en el verano de 2019 en tierras norteamericanas, ambos equipos se han visto las caras en cuatro ocasiones, tres en la Liga y una en la Supercopa de España, pero en ninguna de ellas los pupilos de Simeone fueron capaces de superar al exrojiblanco Courtois.

Siguiendo con las estadísticas, desde que se mudó al

EL REAL MADRID
AÚN NO HA CAÍDO
EN EL WANDA
METROPOLITANO
TRAS TRES VISITAS

Wanda, el Atlético no ha ganado ningún derbi ante el Real Madrid como local. En dos de ellos (temporadas 2017-2018 y 2019-2020), el resultado fue de empate a cero, mientras que en la campaña 2018-2019 los blancos se llevaron los tres puntos gracias a un 1-3 que tuvo a Casemiro, Ramos de penalti y Bale como goleadores visitantes, con Griezmann anotando el que era el 1-1 momentáneo.

Más cerca en el tiempo queda el 2-0 de la ida, con tantos de Casemiro y Oblak en propia puerta, pero si algo ha dejado patente la historia de los derbis madrileños es que los antecedentes sirven de poco o nada cuando el balón echa a rodar. No es Lisboa ni Milán, pero este Atlético-Real también huele a final.

FÚTBOL | SEGUNDA DIVISIÓN B

El Sanse puede dar un paso de gigante

El conjunto que entrena Marcos Jiménez recibe al colista, el Getafe B

A. RODRÍGUEZ

De estar virtualmente en Tercera División a aspirar a pelear por el ascenso a la Liga SmartBank. Si hay un equipo al que le ha cambiado la vida

deportiva para bien en los últimos 12 meses ese es la UD Sanse, que llegaba al confinamiento del año pasado como colista de su grupo de Segunda B y ahora lidera el Grupo VA de la categoría de bronce a falta de tres jornadas para que acabe la primera fase.

De hecho, este domingo 7 (12 horas) podría tener pie y medio en la siguiente ronda,

donde jugaría contra los tres primeros del Grupo VB para hacerse con un primer puesto que le daría el billete para el 'play-off' de ascenso. Para mantener vivo ese sueño deberá derrotar a un Getafe B que, por contra, es colista.

Problemas

Salvo cambio drástico de guion, el filial azulón repre-

senta la otra cara de la moneda. Con un balance de 12 puntos en 15 jornadas, todo apunta a que deberá jugar por la permanencia en la categoría que el año que viene pasará a denominarse como Segunda División RFEF.

En una situación similar está Las Rozas, que recibe este domingo en Navalcarbón al Atlético Baleares.



El club de Matapiñonera atraviesa un buen momento UD SANSE

AGENDA DEPORTIVA

Fútbol y basket, un dominio con caducidad

A finales de mes arrancarán la F1 y el Mundial de motociclismo.



SÁBADO 6 | 14 HORAS

**El Getafe busca un poco más de oxígeno**

FÚTBOL: La victoria ante el Valencia permite al equipo de Bordalás llegar más liberado a su visita a Valladolid.
» Movistar LaLiga

SÁBADO 6 | 18 HORAS

**El 'Estu' no deshace aún las maletas**

BALONCESTO: Tras el partido aplazado con el Obradoiro, el Estudiantes visita este sábado al Gran Canaria.
» Movistar Deportes

DOMINGO 7 | 13:30 HORAS

**La Copa busca a sus nuevas reinas**

BALONCESTO: El torneo del KO pone el broche a varios días de espectáculo con la esperada final.
» Teledeporte

DOMINGO 7 | 16:15 HORAS

**El Wanda no permite tregua para siestas**

FÚTBOL: El derbi madrileño se presenta como uno de los partidos claves en la lucha por el título.
» Movistar LaLiga

LUNES 8 | 19 HORAS

**El Alcorcón sigue metido en la lucha**

FÚTBOL: A pesar de su derrota en Tenerife, los alfareos buscarán tres nuevos puntos ante el Mirandés.
» Movistar LaLiga

VOLEIBOL | LIGA IBERDROLA

El Volley Alcobendas no despierta de su sueño

El conjunto que dirige Guillermo Gallardo ganó la Copa de la Reina y ya es líder de la Liga

F. Q. SORIANO
@franciscoquiros

En los años de historia que cuenta el Feel Volley Alcobendas se antoja complicado encontrar una semana con tantas y tan buenas noticias. El conjunto que dirige Guillermo Gallardo se presentó en la Copa de la Reina sin contar demasiado para las quinielas de favoritos, pero

LA ÚLTIMA VEZ
QUE LA COPA
VIAJÓ A LA
COMUNIDAD FUE
EN EL AÑO 1994



El Alcobendas, en el podio de campeonas

ni siquiera el peaje de tener que disputar los cuartos de final impidió a las alcobendenses hacerse con su primer título copero tras una final de infarto ante el CV CCO 7 Palmas que se resolvió en la quinta y definitiva manga por un ajustado 15-13.

Pero lejos de dejarse llevar por la euforia y el cansancio acumulado, el Feel Volley Alcobendas cambió el chip

para, pocas horas después, sumar una nueva victoria, esta vez en la Liga Iberdrola. El 0-3 logrado el mismo lunes 1 de marzo, apenas 24 horas después de la final de la Copa, permite a las jugadoras que dirige Gallardo colocarse líderes del torneo doméstico.

Regreso

En medio de esta buena dinámica, el Feel Volley Alcoben-

das recobrará la normalidad este sábado 6 de marzo (18 horas) para recibir al noveno clasificado, el Arenal Eméve, en el que será el reencuentro con su afición y, por tanto, una buena ocasión para brindarle el histórico título de Copa (hacia 27 años que no lo ganaba ningún equipo madrileño) y defender un liderato que invita a soñar con el 'doblete'.

EN BREVE

BALONCESTO | LIGA ENDESA

Partido con valor doble para el Urbas

Una nueva jornada de la Liga Endesa, la 25, depara un choque clave para la permanencia: Urbas Fuenlabrada-Acunsa GBC. La cita, este sábado 6 a las 20:45 horas en el Fernando Martín.

BALONCESTO | LIGA FEMENINA

El líder, una dura prueba para el 'Estu'

Tras ganar por 83-54 al Casademont Zaragoza, el Movistar Estudiantes defiende la cuarta plaza el próximo miércoles 10 (20:30 horas) en el Movistar Academy Magariños ante el Perfumerías Avenida.

RUGBY | DIVISIÓN DE HONOR

Nueva fase para Lexus Alcobendas

El equipo de Tiki Inchausti comienza este fin de semana la fase por el título, visitando en la primera jornada al Barça Rugby. Por su parte, el Complutense Cisneros visita a la Santboiana por la salvación.

WATERPOLO | DIV. DE HONOR

Boadilla y la 'Concha', por la permanencia

Este fin de semana arranca el Grupo D de la División de Honor femenina de waterpolo donde se decidirá la permanencia con los choques CDN Boadilla-Zaragoza y Sant Feliu-AR Concepción.



El Barça lleva ganando este título desde 2014

BALONMANO | COPA DEL REY

La magia copera regresa a Madrid

El torneo del KO se disputa este fin de semana en el WiZink Center • Una vez más, el favorito indiscutible será el Barça de Xavi Pascual

A. R.

Tras el paréntesis del año pasado en Alicante, la Copa del Rey de balonmano vuelve a celebrarse en Madrid, concretamente en uno de los escenarios que, por ubicación e historia, otorga un punto más de caché, si cabe, a esta competición.

Los estragos que está causando la pandemia también han conllevado cambios en un torneo que otros años iba dirimiendo su cuadro con varias eliminatorias previas has-

ta una final a ocho, mientras que este año las plazas de privilegio se han designado por clasificación en la Liga Sacyr Asobal. Lo que no ha variado es el favoritismo de un Barça que lleva siete títulos consecutivos. Los cuartos de final se juegan este viernes: Ademar León-Bada Huesca, BM Benidorm-Bidasoa Irun, Ángel Ximénez Puente Genil-Fraikin BM. Granollers y Barça-Logroño. El sábado (16:30 y 19) las semis, y el domingo la final (19:15).

MUERDO

"Con este disco no espero un pelotazo; todo esto es una larga carrera de fondo"

El artista murciano publica este viernes 5 de marzo 'La sangre del mundo', su quinto álbum de estudio

- En él se puede apreciar su sonido más característico, fusionado con ritmos de origen latino, como la cumbia

ENTREVISTA DE F. QUIRÓS SORIANO (@franciscoquiros) | FOTO DE CHEMA MARTÍNEZ



Dice el refrán que no hay quinto malo. En el caso de Muerdo, esa previsión llega avalada por el éxito de sus anteriores trabajos, un camino que le anima a ser optimista de cara a 'La sangre del mundo', su nuevo álbum de estudio que ve la luz este viernes 5 de marzo. Del disco, de su trayectoria y del contexto actual charlamos con este artista de raíces murcianas.

Este viernes 5 de marzo sale a la calle tu quinto disco de estudio. ¿Qué sensaciones tienes?

Estoy muy contento de arrancar con toda la maquinaria para que las canciones lleguen a la gente, que es lo importante. Estoy emocionado y feliz de estar ya con la promoción. Esperamos poder presentarlo en directo muy pronto.

Hace prácticamente un año sacabas otro disco, 'Fin de la primera vida'. ¿Qué retos te marcas para esta 'segunda vida'?

Bueno, a ese trabajo lo llamo el no disco porque realmente son grabaciones que nunca se concibieron para ser parte de un disco pero finalmente lo acabó siendo, con un formato acústico y con colaboraciones muy interesantes. Para esta etapa, a mí me gusta manejar muy bien las expectativas, por eso cada disco me lo tomo como un peldaño más hacia una identidad; no esperamos un súper pelotazo, sino una piedra más en este camino a largo plazo, una carrera de fondo. Sí que espero que nos permita girar, que es lo que más nos gusta hacer, además, venimos tocando mucho por Latinoamérica y queremos estar allí. Este año teníamos previsto hacer los primeros conciertos en Estados Unidos. Ojalá los podamos hacer.

Eres un artista joven, pero vas ya por tu quinto disco de estudio y has podido colaborar con artistas como Rozalén. ¿Hay algún nombre con el que te gustaría hacer algún tema o versión en el futuro?

He hecho muchas colaboraciones en los últimos tiempos porque me gusta la música compartida, como algo colectivo y hacerlo con gente con la que hay una amistad y surge de manera natural. Ahora la verdad es que no tengo ninguna previsión de hacer algún 'featuring', más allá de los que hay en el disco. No tengo ningún deseo oculto, aunque es difícil porque 'Fin de la primera vida' cuenta con 20 colaboraciones, en ese disco está muy bien representada la escena española y la latinoamericana.

En este disco se nota tu esencia musical, salpicada con ritmos tan diversos como el reggae o la cumbia. ¿Se puede decir que eres un artista universal?

Me gusta plantearme como un artista global, creo que vivimos en una era universal y eso se tiene que traducir también a la cultura. Creo mucho en la globalización, pero en la cultural, no en la económica, que trae muchos desastres. La música no se puede quedar atrás en

esa globalización. La parte más empresarial y económica de esta industria no puede reducirse a trabajar en un único país, es absurdo estar condicionado a las circunstancias particulares de un sitio concreto cuando, además, el idioma español nos da la oportunidad de trabajar en un montón de países. Eso hay que aprovecharlo.

Uno de los adelantos ha sido el tema que se llama como el disco, una canción que defines como una muestra de resiliencia. Parece muy adecuado para los tiempos que corren.

Totalmente. Por eso hemos tirado por esos sonidos ancestrales y tribales, creo que los pueblos originarios de América son el claro ejemplo de la resistencia y la resiliencia, de cómo seguir conservando una actitud, una cultura, una cosmovisión y una manera de ver la vida y el mundo a pesar de todo un sistema occidental capitalista que se ha ido imponiendo. En este tiempo tan raro que estamos viviendo, no nos vendría mal mirar hacia su cultura, sus costumbres y su forma de ver el mundo.

Eres natural de Murcia pero Madrid ha tenido un peso importante en tu trayectoria artística. ¿Con qué te quedarías de esta ciudad?

De Madrid me quedaría con algo que ahora no está en auge: la noche. Es lo que más encuentros inesperados me ha dado, amistades, noches disparatadas y

"LA INDUSTRIA MUSICAL NO PUEDE REDUCIRSE A TRABAJAR EN UN ÚNICO PAÍS, SERÍA ABSURDO"

"VIVIMOS EN UNA ERA UNIVERSAL, Y ESO TIENE QUE NOTARSE TAMBIÉN EN LA CULTURA"

maravillosas... Madrid sin la noche no la concibo, por eso ahora apenas paso tiempo aquí.

Otro de los temas, 'Si lo crees', es autobiográfico y narra tu crecimiento como artista. ¿Crees que puede ser un mensaje para una juventud que está saliendo a la calle para protestar por el encarcelamiento de un raperero pero, según algunos, también para mostrar el hartazgo con el sistema?

Esa canción me genera un poco de pudor, de rubor, es un desnudo integral de mi trayectoria, incluso puede parecer un poco pretencioso: mis sueños se están cumpliendo, pero aún no estoy en la cima. Creo que está justificado lanzar ese mensaje a la gente que está empezando ahora, en un momento tan jodido. Considero que vivimos lo que creamos, y eso nos da una responsabilidad brutal. Somos capaces de crear nuestra realidad, hay que focalizarse en crear algo bonito y positivo.



AGENDA CULTURAL | EL OCIO DE LA REGIÓN



ENTRE LA LEYENDA Y LA REALIDAD: En la obra de teatro 'Curva España', Chévere parte de una historia muy local, que se ha ido transmitiendo oralmente de generación en generación entre la gente de la comarca de Verín (Ourense) durante los últimos cien años: la historia de la curva en la que se mató el ingeniero José Fernández España en 1927, cuando trabajaba en el trazado ferroviario de acceso a Galicia entre Puebla de Sanabria y Ourense.

MADRID >> Naves del Español en Matadero | De martes a domingo (19:30 horas), hasta el 14 de marzo | Precio: 20 euros



SIEMPRE NOS QUEDARÁ PARÍS: La artista Carmen París presenta un espectáculo íntimo y cercano, no guarda ni esconde nada. Sola, acompañada únicamente de un piano, desgana lo mejor de su repertorio, canciones que el tiempo ha asentado y ha dado cuerpo.

GETAFE >> Teatro Federico García Lorca | Sábado 6 de marzo (19 horas) | Precio: 8 €



LA REINVENCIÓN DE UN CLÁSICO: Mic Producciones versiona 'La viuda valenciana', un texto de Lope de Vega que se desarrolla en el periodo de entreguerras en nuestro país y que pone el foco en la capacidad de las mujeres para decidir por sí mismas.

SS. REYES >> Teatro Adolfo Marsillach | Sábado 6 de marzo (19 horas) | Precio: 15 €



BUENA OCASIÓN PARA GOZAR DE LA DANZA

'El fin de las cosas' es un espectáculo de danza contemporánea con textos creado por Eva Guerrero y música en directo.

COSLADA >> Teatro Municipal | Sábado 6 (19 horas) | Precio: 10 €

EL PAPEL DE LA MUJER EN LA HISTORIA LOCAL

Dentro de los actos del 8-M tiene lugar la exposición fotográfica 'Mujeres esenciales de Tres Cantos'.

TRES CANTOS >> CC Adolfo Suárez | Hasta el 28 de marzo | Gratuito

CÓMO SE FORJA EL CARÁCTER EN EL PUEBLO

Elia Tralará y la multinstrumentista Uxía López aúnan palabra y música en directo en 'Orgullo rural'.

LEGANÉS >> Teatro Rigoberta Menchú | Sábado 6 (20 horas)

ZAPATOS PARA UNA GRAN COREOGRAFÍA

Protagonizado por la bailarina María Carrasco, el cuento de La Cenicienta es llevado a la danza.

BOADILLA >> Auditorio Municipal | Sábado 6 (19:30 hrs) | Precio: 2-5 €



CORDURA PARA NO VOLVERSE LOCO: El carismático Pedro Ruiz regresa a las tablas del Teatro Marquina para meterse en la piel de numerosos personajes que vertebran la disparatada pero creíble trama de la obra 'Loc@s. Reír nos cura'.

MADRID >> Teatro Marquina | Hasta el 29 de abril | Precio: desde 15 euros

LA MÚSICA NO TIENE EDAD: 'Érase una vez' es una aventura que Jairo Zavala, Depedro, aborda después de cinco discos, una prueba de respeto para su público más sincero y exigente, los niños, a quienes reconoce como oídos sensibles, inteligentes y conocedores.

LAS ROZAS >> Auditorio Joaquín Rodrigo | Sábado 6 (18 horas) | Precio: 5 €

LAMPARAS ILUMINACIÓN



La luz que decora tu hogar

Avda. de los Pirineos, 7
(A-1, Salida 19)
San Sebastián de los Reyes - Madrid
www.lamparasg.com

91 652 28 40

